
令和４年度 第３回燕・弥彦地域公共交通会議（書面協議）の結果について 

■協議過程 

審  議  期  間   令和 4 年 10月 24日（月）～ 令和 4 年 11月 4 日（金）（合意に至った日 令和 4 年 11月 18日（金）） 

1．議事 

（１）「やひこ号」における新規バス停設置（案）について 

  ⇒ 次のとおり、異議あり。 

委員名 異議等 回答 

西蒲警察署長 

羽豆元一委員 

既存バス停が一の鳥居から社橋の間にある 

一の鳥居の横断歩道、社橋の横断歩道との距離各 60ｍ 

既存バス停と新設バス停（予定）の距離は 170m 

新設バス停（予定）付近道路は丁字路交差点であり、バスの

停車により見通しを妨げる場合があること。 

社橋の横断歩道から 100ｍ第一駐車場側の横断歩道から 80ｍ

の位置となる。 

観光でバスを使用する人、病院を利用する人の両者が安全に

且つ利用しやすいように社橋の側にバス停を新設するか、既

存バス停を社橋側に移設することを検討してください。 

てまりの湯行きのバス停設置位置は予定どおりと

し、ビジョンよしだ行きのバス停設置位置を別紙の

とおり修正し、対応することとします。 

（西蒲警察署と協議済み） 

 

  



⇒ そのほか、次のとおり意見あり。 

番号 意見等 回答 

１ 住民ニーズに合わせた必要なことと考えます。 回答なし 

２ 

やひこ（弥彦）の住民から「やひこ号」の利用が出来ることを大変喜ん

でいられましたので是非設置してください。吉田からも一寸遊びを兼ね

て行けるので嬉しいとのことです。 

回答なし 

３ 
利便性向上のため、利用者や地域住民の声にスピード感をもって対応す

ることは非常に良いことだと思います。 

回答なし 

 

2．その他 

  ⇒ 次のとおり意見あり。 

番号 意見等 回答 

１ 

バスの小型化は大変乗りやすくなりました。また、停留所の増設等（ル

ート含む）市民の足として特に高齢者には利用しやすく便利になったと

思います。 

回答なし 

２ 
さらに新規のバス停が設置され、地域の方々がもっと活用していただけ

ますようお願いいたします 

バスやデマンド交通といった交通手段を今後も周

知し、利用促進に努めてまいります。 

３ 

とっても親切な運転手さんがいらっしゃって、買物を手にとり、空いて

いる席に（運転手さん側の）置いて下さったりするので安心して利用で

きる話を沢山耳にします。 

回答なし 

以上 


